
第１５８回運営委員会概要 １２月１６日（水）１８：３０～２０：３０ 

 

◆会場：柏崎原子力広報センター １Ｆ実験室 

◆出席委員：桑原会長・髙橋（武）副会長・武本副会長・髙桑・竹内・千原委員 

                                出席委員 ６名 

（欠席委員：石坂・髙橋（優）・内藤委員） 

                       欠席委員 ３名 

 

◆オブザーバー： 原子力規制委員会（平田所長・藤波副所長・佐藤防災専門官） 

エネ庁（日野所長） 

         東京電力(株)（須永副所長・佐藤英 RC・山田 GM・中林 TL・德増主任） 

柏崎市（砂塚主任） 

 

◆事務局：（公財）柏崎原子力広報センター／須田業務執行理事・松原事務局長・坂田主事 

 

 

 
次回以降定例会内容について（１月・２月・３月）  

 

  １月：第１５１回定例会（第２水曜）１月１３日（水）18：30～20：50    

       １月２０日（水）運営委員会 

  ２月：第１５２回定例会（第１水曜・情報共有会議）２月３日（水）15：00～18：00  

       ２月１７日（水）運営委員会 

  ３月：第１５３回定例会（第１水曜）３月２日（水）18：30～20：50 

 

 

〈議長〉次回定例会についてどんな内容にしたらいいか。 

〈会長〉前回の定例会で新潟県から技術委員会について説明をいただいた。県からの説明で

皆さん納得されたのか、もう少し説明をしてもらいたいと思っているのか、次回定

例会の議題につながると思うのだが、皆さんのご意見をお聞きしたい。 

〈委員〉技術委員会は、今のところ何も結論は出ていない。 

〈会長〉県の技術委員会については随時定例会で説明をしていただくということになって

いる。定期的に報告を聞いていくことでよいか。それとも、もう一度説明をして

いただくほうがよいのか。 

〈委員〉次回、県にもう一度お願いしたとしても、同じような説明しか受けれないのではな

いかと思う。 

〈議長〉それでは、次回もう一度県に技術委員会の説明をしていただくことはしないという

ことでよいか。 

（委員賛成） 

 

 

〈委員〉県から報道発表があった放射性物質拡散シミュレーション結果について説明してい

ただくのもよいのではないか。 

〈会長〉県が説明していただけるのか事務局から確認していただきたい。 

（事務局了解） 

〈議長〉県から説明していただけるようであれば、東京電力からも説明していただくという

ことでよいか。 

〈委員〉説明いただけるのであれば、両方からしていただくほうがよい。 

（委員賛成・了解） 

 



 

〈委員〉IAEAの査察についての内容も聞きたい。 

〈議長〉県から放射性物質拡散シミュレーション結果についての説明がされない場合は

IAEAの査察内容について説明してもらうことでよいか。 

（委員賛成・了解） 

 

 

２月の情報共有会議について 

 

〈事務局〉２月の情報共有会議について。時間は午後３時から３時間の予定。委員からの発

言を一人３分。その後オブザーバーから所感をいただく。最後の２０分くらいを総

論というかたちでディスカッションなど。その後、懇親会という流れになる。 

会場は午後１時から準備を始める。準備と後片付けについては皆さんからもご協力

いただきたい。配布する資料は午後２時を目安に事務局に届けていただきたい。本

日配布した案内文書で変更がなければ今日の日付で１２月中に発送したい。 

〈議長〉内容について、事務局からの配布資料の案でよいか。 

（委員賛成・了解） 

 

〈事務局〉オブザーバーから委員の所感に対しての話をしていただくことから、委員がどん

な内容で話をされるのか、大まかなテーマをお聞かせいただきたい。委員の方には

案内文書の中に入れさせてもらって、各委員からテーマについて１月の定例会まで

に提出いただくということにしたい。 

（委員了解） 

 

 

地域の会情報誌「視点」について 

 

視点第７６号（第１５０回定例会分）について運営委員全員で確認。 

事務局案の内容を確認、細かな改善を行なった。 

 

委員からの質問・意見について 

 

今回委員から出された質問については次回定例会時に回答していただく。 

 

 

 

その他 

  

◆原子力委員会への出席について 

    １２月９日（水）午後の会議に桑原会長が出席。地域の会の発足、内容などについ

て、３０分ほど説明させていただいた。その後、１時間ほど質問を受けた。誰が委

員を決めるのか、推薦団体は誰が決めるか、活動内容はどのように市民に広報する

のか。また、会の中に書いてある「会の自立」についての質問もあった。 

     地域の会として、原子力発電所の安全性、今後の原子力行政の進め方については

国が全面に立って説明してほしい。今後のヨウ素剤配布について、法律がもし必要

であるなら国と立地自治体とが調整するような場所の設定をしていただくことも

お願いできないか、というようなお話をした。今後も地域の会への出席依頼が予想

されるため、現実の活動に沿った、より説明し易い資料作り取り組んでいきたい。 

 

 



 

【決定事項】       

〈１月定例会タイムスケジュール〉 

１８：３０～１９：３０  前回定例会以降の動き   

             （東京電力、規制庁、エネ庁、新潟県、柏崎市、刈羽村） 

１９：３０～２０：３０  放射性物質拡散シミュレーション結果について 

（新潟県、東京電力） 

２０：３０～２０：５０  質疑応答、その他 

 

 

次回以降日程について 

第１５１回定例会              １月１３日（水）１８：３０～２０：５０ 

第１５９回運営委員会            １月２０日（水）１８：３０～２０：３０ 

第１５２回定例会（情報共有会議）      ２月３日（水）１５：００～１８：００ 

第１６０回運営委員会            ２月１７日（水）１８：３０～２０：３０ 

第１５３回定例会              ３月２日（水）１８：３０～２０：５０ 

 

                                 以上 


